

JOUR 1 :

Ca y est, on est le 30 mars, c'est le départ pour aller au Chambon. Le matin du 30 mars j'étais triste, mais après, quand je suis montée dans le bus, ça allait. Quand on est arrivés au Chambon, on a descendu les valises, on a attendu sous un hangar. Puis un moniteur est venu nous dire bonjour et après, on a pique-niqué dans la salle réservée pour nous. Après, nous nous sommes changés pour faire spéléologie. C'était trop bien mais ça faisait peur. Après on s'est changés, on est repartis au Chambon, on a pris la douche, on s'est changés pour aller au self et on est repartis dans les chambres. On s'est mis en pyjamas, on a joué un peu et après, Monsieur Michaud est venu nous dire d'aller nous coucher.

JOUR 2 :

Nous nous sommes réveillés, on s'est habillés pour aller à l'escalade, on a fait un parcours pour s'entraîner : c'était trop marrant. Après on s'est entraînés pour faire les nœuds en huit, pour s'accrocher, et on est montés. On est revenus et on est partis au self pour aller manger. Puis on a changé de tenue pour l'équitation. C'était trop bien ! J'ai bien aimé quand on a fait du trot. Après on a goûté dans le bureau de la monitrice, puis on est revenus dans nos chambres pour aller chercher nos vêtements et aller à la douche. Puis on a été au self pour manger. Après, nous sommes allés dans notre salle pour danser, puis on s'est mis en pyjamas et après on s'est couchés.

JOUR 3 :

Le dernier jour au Chambon, nous nous sommes réveillés, habillés et on a rangé nos affaires. Après on est sortis pour aller déjeuner au self. Après on est allés à l'acrobranche. On a fait trois parcours pour s'entraîner et après on a fait la grande tyrolienne. Ça m'a fait peur au début mais après, ça allait. On est revenus pour aller manger au self, puis dans nos chambres pour nous changer et faire mission éco possible avec Monsieur Michaud et après, on est partis au Chambon avec plein de souvenirs dans la tête.